

Tätigkeitsberichte

17. Mai Pouletfrass (Auffahrt)

Wieder einmal mehr hatten wir das Wetterglück auf unserer Seite. Mit über vierzig Teilnehmern ist der Pouletfrass der absolute Renner unserer Veranstaltungen. Für alle Generationen ist dieser Traditionsanlass das Club-Highlight. Die Wanderung startete wie alle Jahre am Bahnhof Walkringen. Wir marschierten durch den Hosbach zum Schössli und weiter zum Stäubli auf die Ätztüti. Im Eggwald erwartete uns Wägi zum Aperö. Von da war es nicht mehr weit zum schönen Brätliplatz oberhalb Stockmatt. Wägi's haben einen schönen und gemütlichen Platz im Wald gefunden. Eine Waldlichtung geschützt vom Wind und trotzdem mit Sonnenschein. Das „verjüngte“ Brätliteam hat die über zwanzig Poulets super gebraten. Nach Cafe und Kuchen ging die Wanderung zurück nach Walkringen. Im Sternenzentrum schlossen wir den zufriedenen Auffahrtstag ab. Vielen Dank an Ramona und Remo Wegmüller und an das Brätliteam. Ihr habt das super gemacht!!



25. Juni Frühlingsradtour

Die Frühlingsradtour 2012 führte uns nach Oberdiessbach, dann via Bleiken und Heimenschwand in das ruhige Eriztal. Dort folgten wir in ständigem auf und ab der „Herzroute“ nach Schwanden. Nach dem Mittagshalt gelangten wir über Sigriswil und Hilterfingen nach Thun und rollten via Münsingen heimwärts. Die Route war knapp 100 km lang und führte weitgehend über verkehrsarme Strassen und Radwege. Bei einem erfrischenden Bierchen im Bären, schlossen wir eine unfallfreie und zufriedene Tour ab, Danke an Ädu und Reto, die die Tour das erste Mal organisiert haben.



Tätigkeitsprogramm

18. Aug Familientag (ein neuer Anlass für Familien mit Kindern)

Gross und klein fahren mit den Bikes nach Lützelflüh (ca. 10 km) an die Emme. Die Tour kann auch mit Anhänger gefahren werden. Dort suchen wir Holz, machen ein Feuer und bräteln etwas Feines. Wir haben uns noch etwas zum Spielen für die Kinder ausgedacht. Wenn das Wetter und die Wassertemperaturen es zulassen, kann man auch baden. Es besteht die Möglichkeit, mit dem öffentlichen Verkehr nach Walkringen zurück zu fahren. Die Bikes und Anhänger würden transportiert werden.

Treffpunkt: Samstag 10.15 Uhr beim Schulhaus

Fahrzeit: ca. 1 Std.; Pause in Schaffhausen

Essen und Getränk: Teilnehmer versorgen sich selber

Rückfahrt: ca. 16.00 Uhr

Anmeldung: Bis am 16.08. erwünscht (bei Tom)

Durchführung: Bei trockenem Wetter und normalen Pegelstand (bei zweifelhaftem Wetter orientiert ab 08.00 Uhr Telefon 1600 Rubrik Clubs über die Durchführung)

Rückfragen: An Tom Sprecher, thomas.sprecher@wagner.ch oder 031 701 02 18

Voranzeige:

01. Sept Biketag

02. Nov Racletteabend

Weitere Auskünfte zum Tätigkeitsprogramm oder zur Mitgliedschaft des Ski- und Sportclubs Walkringen erhalten Sie unter www.ski-sportclub-walkringen.ch.